

LOCAL | Infraestructuras

El Consistorio acometerá en breve la pavimentación del primer tramo de la calle Adarve

La actuación, incluida en el Plan de Acción Integral del Barrio de la Villa, se ejecutará dentro del Profea 2013

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 10 de enero de 2014 - 19:22



La pavimentación y mejora de la red de abastecimiento de agua y saneamiento de una parte del Adarve será la actuación más importante que, dentro del denominado Plan de Acción Integral del Barrio de la Villa, se acometerá en este 2014, en el que también se procederá a la iluminación de este enclave monumental.

Así lo adelantaban esta mañana la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el concejal delegado de Turismo, Juan Ramón Valdivia, en el transcurso de una rueda de prensa en la que realizaron una valoración del año de vigencia de este Plan de

Acción que nació en octubre de 2012 como respuesta a una demanda de los residentes en este histórico barrio, a los que Ceballos agradeció públicamente su trabajo e implicación, “para que la Villa sea lo que es”. En lo que respecta a la intervención en la calle Adarve, la Alcaldesa indicaba que la misma se acometerá en dos fases dentro de las obras Profea, actuándose este año en el tramo de 797,50 metros que discurre entre las calles Villalta y Bajondillo, ascendiendo el presupuesto de la ejecución material de esta primera fase a 127.525 euros.

Trabajos que, en síntesis, consistirán en la modificación del actual pavimento y de la morfología de éste, recordando Ceballos que al encontrarnos en un entorno histórico, únicamente puede utilizarse adoquín de piedra natural o empedrado, optándose en principio por este último, “aunque sin llagas, de forma que no existan problemas a la hora de andar”, matizó la Alcaldesa.

Aprovechando estos trabajos, Ceballos añadía que se procederá a la sustitución de la red de abastecimiento hídrico y de saneamiento, recordando el deterioro que sufre la zona así como la necesidad que llevar a cabo estos trabajos, que darán comienzo a mediados de febrero y que en esta primera fase tendrán una duración inicial de tres meses, adelantando que para finales de año se acometerá el segundo tramo que discurre entre la calle Bajondillo y la Puerta del Sol.

En relación a la iluminación del histórico barrio, la Alcaldesa apuntaba que en estos momentos se está finalizando la auditoría energética, “imprescindible para conocer cómo proceder a iluminar las distintas calles de Priego”, por lo que a partir del próximo mes de marzo podría licitarse esta actuación.

En lo que respecta a las actuaciones llevadas a cabo en La Villa desde la puesta en marcha de su Plan de Acción Integral, Juan Ramón Valdivia fue el encargado de valorar las principales intervenciones, recordando que este instrumento no es algo cerrado, “por lo que en 2014 seguiremos trabajando en todo lo que el barrio necesita, que todavía sigue siendo bastante”.

Actuaciones que se pueden resumir en cinco grandes bloques centrados en la ordenanza reguladora del

aparcamiento, la uniformidad en la iluminación, mobiliario público, adecentamiento de fachadas y suministro de plantas, destacando en este sentido Valdivia la importante repercusión que tuvo la primera de ellas, “ya que con ella se ha mejorado la imagen del barrio”, añadiendo que para las 46 plazas de aparcamiento reservadas para residentes en la Plaza del LLano se entregaron 197 tarjetas.

En relación a la uniformidad en la iluminación de la zona, Valdivia hacía referencia a la reposición de los focos que desde su parte inferior iluminan la muralla del Adarve, a la que se ha destinado 2.667 euros, así como los incentivos que en forma de bonificaciones, se han creado en las ordenanzas municipales tanto para nuevas construcciones como para reparaciones, con el objetivo de fomentar la rehabilitación del barrio y evitar con ello el abandono de viviendas.

Igualmente, Valdivia no pasó por alto las 10 actuaciones que se han llevado a cabo en viviendas de la zona, declarándose 2 ruinas y 8 órdenes de ejecución tanto de limpieza de solares como de edificaciones existentes, así como las intervenciones que se han llevado a cabo en la muralla, destacando en este sentido la actuación en uno de los “cenadores”, las obras para evitar la pérdida de sillares y los trabajos de mantenimiento destinados a evitar que proliferen la vegetación en la misma.

Por otra parte, el edil de Turismo hacía referencia a la nueva etapa que se iniciaba el pasado año en el seno de la asociación de vecinos La Bella Villa, con la elección de la nueva directiva, siendo sus integrantes, como así señalaba Valdivia, los que han aconsejado al Consistorio en una serie de trabajos de menor índole que se han llevado a cabo en el barrio, entre ellos la colocación de 10 papeleras, 9 grifos para riego público de las plantas y el reciente soterramiento de contenedores.